
平成２２年１２月７日 

 

 

大学コンソーシアムやまがた 

       幹事会各委員   殿 

 

 

大学コンソーシアムやまがた 

 幹事会委員長  小 山 清 人 

 

 

大学コンソーシアムやまがた臨時幹事会（持ち回り）の結果について（報告） 

 

時下、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

さて、１１月２５日付け文書によりお諮りしました審議事案 公開シンポジウムなんたっ

す？「大学コンソーシアム」～なして大学は連携するんだべ？～については、下記の意見

がありましたが、１については、基調講演者等発表者の予定並びに会場予約の関係上、

この日に設定せざるを得ない。２については、①今回のシンポは全国の中で「コンソ

ーシアムやまがた」の特徴を知ってもらうことが目的、②今回は村山弁となっている

が、次回以降県内の他地域で開催する際は当地の言葉を使うこととしたいとの理由か

ら変更せず、原案どおりとさせていただきます。 

お忙しいところご協力いただき、誠にありがとうございました。 

 

記 

  ご意見： 

１「日程について学内行事との関係上変更できないか」とのご意見 

２「公開シンポジュームの題名案について標準語でどうか」とのご意見 

 

 

 

 

 

―担当－ 

                      大学コンソーシアムやまがた事務局 

樋口 

                      TEL：023-628-4842 

                      e-mail: unicon@jm.kj.yamagata-u.ac.jp 



平成２２年１１月２５日 

 

 

大学コンソーシアムやまがた 

幹事会委員 各位 

 

 

大学コンソーシアムやまがた 

 幹事会委員長  小 山 清 人 

 

 

大学コンソーシアムやまがた臨時幹事会の開催 

（持ち回り）について（通知） 

 

時下、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

さて、大学コンソーシアムやまがたでは、山形大学からの再委託を受け平成２０年度か

ら２１年度にかけて財団法人新技術振興渡辺記念会調査研究事業「大学コンソーシアムや

まがたを基盤とする地域教育機能の強化プロジェクト」の事業を実施してきました。今年

度はその成果報告会を実施するため、山形大学が同記念会より委託を受けております。今

回は、財団との契約手続上、大学コンソーシアムやまがたへの再委託は行わず、別会計（山

形大学会計）での実施となります。 

つきましては、別紙のとおり公開シンポジウムの開催について、ご審議くださいますよ

うお願いいたします。 

本来であれば臨時幹事会を開催してご審議いただくべきところですが、今回は本文書に

よる持ち回り臨時幹事会とさせていただきますのでご了承願います。 

本件についてご意見等がございましたら、１２月３日（金）までに下記担当あてお知ら

せ願います。 

また、ご意見等がない場合にはご了承いただいたものとして取り扱わせていただきます

のでご承知おき願います。 

 

 

 

審議事案１ 公開シンポジウム 

なんたっす？「大学コンソーシアム」～なして大学は連携するんだべ？～ 

 

 

 

―担当－ 

                      大学コンソーシアムやまがた事務局 

樋口、西田 

                      TEL：023-628-4842 

                      e-mail: unicon@jm.kj.yamagata-u.ac.jp 



（素案） 

公開シンポジウム 

なんたっす？「大学コンソーシアム」 

～なして大学は連携するんだべ？～ 

 

開催趣旨 

「大学コンソーシアムやまがた」は、山形県の高等教育の充実・発展と地域社会への貢

献を目的として平成 16 年に設立し、現在、県内全ての高等教育機関（12 機関）及び山形

県で構成している。 

昨年、これまでの事業・組織を点検･評価するとともに、平成 22 年度からの 5 年間を第

2 期と位置づけた事業計画を策定した。併せて、学長･校長等による「高等教育山形宣言」

を発表して、5 月に山形駅前に新たな活動拠点「ゆうキャンパス・ステーション」を設ける

など、新たな“挑戦”を開始している。 

本シンポジウムでは、これらの“挑戦”について学生はもとより、全国の大学関係者及

び山形県民の皆さまに紹介したい。併せて、先進的な取組を実施している京都や東北地方

の大学コンソーシアム関係者とのパネルディスカッションを通して「なぜ大学は連携する

のか」を明らかにするとともに今後の大学コンソーシアムの将来像や課題について考える

場としたい。 

 

主 催 ： 大学コンソーシアムやまがた 

後 援 ： 公益財団法人大学コンソーシアム京都、財団法人 新技術振興渡邉記念会 

日 時 ： 平成 23 年 2 月 7 日（月）１３：３０～１６：３０ 

場 所 ： ホテルメトロポリタン山形 

対象者 ： 全国の学生及び大学関係者、一般市民 100 名 

 

スケジュール 

13:30 受付開始 

（司会： 櫻井 眞さん 東北芸術工科大学）    

13:30 開会 大学コンソーシアムやまがた企画会議委員長 下平 裕之 

（山形大学人文学部准教授） 

13:35 主催者あいさつ 大学コンソーシアムやまがた会長 結城 章夫（山形大学長） 

13:45 基調講演「高等教育の現状と大学間連携への期待（仮題）」 

         文部科学省高等教育局長  磯田 文雄 氏（予定） 

14:25 報告「学生宣言プロジェクトの紹介」 

         大学コンソーシアムやまがた「宣言プロジェクト会議」委員  

伊藤 早紀氏（東北芸術工科大学２年） 

信夫  椋氏（東北文教大学１年） 

矢作 美季氏（山形工科短期大学校２年） 

14:55 休憩 

 



15:10 パネルディスカッション 

    パネリスト 大学コンソーシアム京都事務局長 西浦  明 氏 

依頼中           大学コンソーシアム京都加盟大学学生 ○○○○ 氏 

          大学コンソーシアムあきた ○○○○ 氏   

アカデミアコンソーシアムふくしま 清水 修二 氏 

（福島大学理事･副学長）  

大学コンソーシアムやまがた企画会議委員 横井 博  

（山形大学大学連携推進室教授） 

    ファシリテーター 大学コンソーシアムやまがた企画会議委員長 下平裕之 

 

16:45 閉会 

 

17:00 情報交換会（会場移動） 

 

19:00 終了 

            

以上 










